

Zürich, im April 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres lieben

Willy Spieler

erfahren durften. In unzähligen Zeichen der Verbundenheit wurden sein Engagement für die SP und den religiösen Sozialismus, seine menschlichen und intellektuellen Qualitäten hervorgehoben.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrer Franz-Xaver Hiestand, Monika Stocker und Markus Notter für die einfühlsame Würdigung seiner Lebensleistung. Auch allen Freundinnen und Freunden, politischen Weggefährten und Verwandten, mit denen Willy einen regen Austausch pflegen durfte, danken wir herzlich.

Ebenfalls bedanken möchten wir uns für die grosszügigen Spenden an die Erklärung von Bern und weitere Organisationen.

Willy bleibt in unseren Herzen und unseren Gedanken.

Die Trauerfamilie